
最新智慧平安校园演讲稿 平安校园我爱
你校园安全演讲稿(精选5篇)

演讲稿也叫演讲词，是指在群众集会上或会议上发表讲话的
文稿。演讲稿是进行宣传经常使用的一种文体。演讲的作用
是表达个人的主张与见解，介绍一些学习、工作中的情况、
经验，以便互相交流思想和感情。好的演讲稿对于我们的帮
助很大，所以我们要好好写一篇演讲稿下面我帮大家找寻并
整理了一些优秀的演讲稿模板范文，我们一起来了解一下吧。

智慧平安校园演讲稿篇一

本站发布平安校园我爱你—校园安全演讲稿精选，更多平安
校园我爱你—校园安全演讲稿精选相关信息请访问本站演讲
稿频道。

本站为大家收集整理了《平安校园我爱你—校园安全演讲稿
精选》供大家参考,希望对大家有所帮助!!!

“蓝天和白云的心一样，希望白鸽自由翱翔；老师和父母的
心一样，希望我们健康成长。校园校园校园快乐的地方，我
们在平安校园愉快歌唱，校园校园校园知识的海洋，我们和
老师编织梦想。”每当我听到这熟悉的旋律，我就不禁沉醉。
是啊，我生活在一个充满欢乐的平安校园，我感到无比的幸
福。

可是，有一天，老师跟我们说，在江苏省苏州市，一所幼儿
园遭一男子持刀行凶，有28名儿童被砍伤，其中重伤4人。在
河南省周口市，一所中学放学时，因同学下楼时发生拥挤踩
踏，造成19人跌落受伤，其中1人死亡。在重庆市，一农用车
搭载放假回家的同学和老师，强行通过一座漫水桥时被洪水
冲走，19人失踪。我听了，吓出了一身冷汗，原来，在校园



里，还有这么多的安全事故发生。可是，在仁庄中学的一年
多时间里，我没有发现什么不对呀，老师们愉快地工作，同
学们都快乐地学习着。不行，我还是不放心，于是，我开始
走遍校园的每个角落。

校舍，安全！看起来还很新呢，听说学校要搬迁，明年就要
建新的教学大楼了，不用担心。

宿舍，粉刷一新的墙壁，易开关的铝合金窗，瞧，挂在墙上
的灭火器还在朝我笑呢。宽广的操场，300米跑道，找不到一
块大的石头；操场边，单杠、双杠、肋木、平梯整齐有序，
牢牢地立在那里。体育课上，老师生怕出点意外，格外小心，
同学们也很听话，在老师的指挥下玩篮球。

还有，楼梯问题，我抬头一看，“上下楼梯靠右走”的.宣传
牌赫然醒目。从前几个星期开始，学校还规定，要排队进入
操场做操了，说这样做是为了防止集中时楼梯上人太多太乱，
真是考虑周到。

不知不觉，我走到了校门口，这时，门卫拦住了我，要我作
了登记再可以出去。我想，这多麻烦，可反过来一想，校外
人员进入学校不是更难了吗，我们受的干扰不就没了吗！

我把我的所见所闻跟爸爸说了，爸爸告诉我，校领导正在努
力争取更多的专车接送住校生，学校现在很安全了，可这背
后，老师付出了多少心血。50多岁的总务整个暑假都没休息
在维修校舍，学校领导牺牲节假日，展开了多次的安全大检
查，排除隐患，班主任苦口婆心向同学作了很多的宣传，要
同学们注意安全。正是由于全校师生的共同努力，才有今天
平安的校园。

听了爸爸的话，我默默的点头，想了很多。今天，我真想大
声地说：平安校园我爱你！xxx中学我爱你！



智慧平安校园演讲稿篇二

今天在大调度会我就讲一讲。

一、我们为什么要抓冬季安全生产，冬季安全生产对我们有
什么意义

大家都知道，11月29日集团公司专门召开了冬季安全生产领
导干部视频会议，我们在家的班子成员、各生产厂的党政一
把手都参加了这次会议。会议内容，除了通报_石化10月28日
事故外，蒋总做了重要讲话，其中，蒋总讲话的一个部分，
就是强调“要突出抓好冬季的安全生产，坚决扭转被动局
面”。在这部分讲话中，蒋总强调了几项重点工作，我在这
里和大家重新温习一下。一是要继续以反“三违”为重点，
引导广大职工进一步树立“违章就是事故”的观念，深刻认识
“三违”的严重危害，克服侥幸心理，自觉查找习惯性“三
违”，狠抓各项制度和规程的落实，努力做到个人无违章，
岗位无隐患。二是对调研检查中发现的问题，要深入分析原
因，及时制定整改方案，明确责任人，限期整改落实。三是
切实抓好重点环节和要害部位的安全管理，包括炼化检维修、
装置开停工、以及动火、用电、高处和进入有限空间作业等。
四是全面加强冬季交通安全，重点加强对外雇车辆、非生产
用车、以及运送危险化学品车辆的管理，杜绝重大交通事故。
蒋总的讲话我们已挂在公司网页上，我们要很好的学习、领
会。

冬季安全生产对我们大庆炼化公司意义尤为重大，因为我们
是我们国家最北方的炼化企业，严寒对炼油化工企业的安全
平稳生产威胁最大，这方面的案例和事故教训有很多。12月5
日凌晨，我公司二套argg空冷器由于冻凝发生泄漏着了一把
火，由于发现及时，补救措施得当，才没有造成较大影响和
重大损失。现在气温已进入严冬，对我们平稳生产要带来多
大的影响啊。所以冬季的安全生产，对我们炼化公司来讲，
尤为重要。



集团公司党组非常重视地区公司的安全生产。除专题召开冬
季安全生产领导干部会议外，马上由党组成员亲自带队到各
地区公司进行安全工作调研。12月1日，段总带队到我们公司
进行的检查，并开大会对我们公司的安全生产现状进行了讲
评。这次检查我们不是没有问题，给我们指出多少问题啊。
上级领导对我们企业的冬季安全生产非常重视，不能不说下
的决心非常大，在年底各项工作非常繁忙的情况下，由党组
成员带队一个单位一个单位的检查，而且这次检查就是集中
时间查两三个单位，每个党组成员就查那一两个单位，目的
就要查深、查透、查实，我们应该能感受到上级领导对安全
的重视和关心。但是就是在这样的情况下，安全形势依然严
峻：12月11日，兰化公司助剂厂2万吨的顺酐装置常压冷凝水
罐又爆炸了，刚才安全处已进行了通报。我们不能说兰化公
司不重视安全工作，因为他们5月29日已经出了一次事故了，
领导能不重视能不抓安全吗?那么为什么还要发生亡人事故，
还不是个别人仍然在麻痹大意吗!仍然在掉以轻心吗!这是人
家，回头说说我们自己，公司安全监督站12日、13日、14日
连续三天，发现集体睡岗事件，刚才照片都给大家看了，看
的时候有些人还在笑!我就不理解你们怎么能笑得出声，这是
别人吗?这不是我们炼化公司的员工吗?12日，是炼油二厂主
控室中二套argg的当班操作工在睡岗，除班长一个人清醒外，
都在睡。13日，聚合物一厂硫铵车间班长带着全班一起睡岗，
把脚都放到桌子上了。14日是腈纶厂回收装置，班长跟着睡，
清醒的那个是谁，是我们的市场化用工人员，多么有讽刺意
味。老职工大睡特睡，新职工不敢睡，这不正反映出我们的
用工机制问题吗，新职工为什么不敢睡啊，他不困吗?因为他
有半年的实习期，我们有明确规定，半年内发现违纪的，一
概不得录用，所以他就不敢睡。这起集体睡岗事件使我感到
很震惊，也很后怕。我是笑不出来，因为这些问题发生在我
公司8月14日出现重大安全生产事故以后不到半年，在集团公
司党组成员带队对我公司检查不到半个月。从他们睡觉的姿
势看，决不是第一次睡觉，我们都倒过班，明知道睡觉是违
纪的，决不敢大睡，打盹都胆战心惊，这种大睡特睡是第一
次吗?非常熟练啊!另外我认为，绝对不是这三个车间，睡岗



带有普遍性，这使我很震惊啊。我总觉得劳动纪律是我们炼
化企业中常抓不懈的一件事，违纪现象会有的，但不可能发
展到这种程度啊，不让人震惊吗。二套argg班长还有点责任
心，他不敢睡，一个人在那盯着盘，而硫铵车间当班的班长
带着睡，和回收车间当班的班长跟着大家一起睡，你不后怕
吗?我们这么大的生产装置，交给这些人，你能放心?今天参
加会议的都是我们各部门的主要负责人，你怎能笑出声?你还
能把这些现象看成是正常?我是百思不得其解。

的都是领导干部，你们琢磨琢磨，为什么会这样?8.14是别人
的事故吗?另外，我们公司今年出了这么大的事故，按惯例，
应该扣除我们员工奖金的，你是出现重大安全生产事故啊，
上级今年给我们核定工资总额的时候，就给我们扣了400万工
资指标，目的是让我们吸取这个教训。但公司领导考虑到我
们绝大多数员工工作还是努力的，是付出辛勤劳动的，到现
在为止，没有扣大家一分钱的奖金，包括二套argg车间，不
但没扣钱，还努力做工作，增加大家的收入。今年，我们工
资总额较__年增长17%，炼化企业平均是15%，我们拿到17%!
我们的增涨幅度是炼化企业中上游的，还有什么不满意的?我
们都要扪心自问，我们在拿奖金拿工资的时候，拍拍良心，
与我们的付出相辅不相辅;我们在要求增加工资增加奖金的时
候，你想一想，你有没有资格说这个话。如果谁不承认工资
增加了奖金增加了，你拿工资单回去自己算算。17%的增涨幅
度，我们公司领导一个都没有享受到，我们的奖金由总部发，
不占工资总额，17%都涨给大家了。我们有些员工心态太差，
我们每个人都应该有一颗感恩之心，你的所作所为，能不能
对起大庆炼化这个衣食父母，没有炼化公司，你到哪就业啊!
发生了这些事，我很上火，也想了很多，想来想去，问题还
是出在我身上，我是认认真真地进行反思，一是虽然集团公
司蒋总反反复复强调要抓好冬季的安全生产，并有了具体明
确的指示要求，但是我在思想上，重视的程度就是不够。上
级来检查，更多的是想如何应付过去，没有把抓好冬季安全
生产落实在具体行动上，或者说落实的不够，这是思想认识
不足的问题。二是我对我们公司员工队伍的现状认识不足，



我们是大庆炼化公司，我们生活大庆地区，都是在铁人精神
培育下成长起来的，在座的各位，你们的前辈都是铁人的战
友，同事，铁人的精神在你们前辈身上都会得到体现，受家
庭的传染，受地区文化的熏陶，我们大庆炼化公司的员工，
应该能够很好的继承和发扬铁人精神。我来大庆炼化公司工
作，我是虚心向铁人学习的，向大庆炼化公司的员工学习的，
“三老四严”我们谁都能说出来，我是充分相信我们的员工，
但事实情况怎么样呢，怎么查一个有问题再查一个还有问题
呢，是个别现象吗?只能说明，我们虽然是铁人身边的人，我
们虽然身在大庆地区，但我们把“铁人”的精神给忘了。三
是我还太心慈手软，8.14事故我们没进行处理，相信我们员
工能吸取教训，能够认真履行自己的责任，强调人性化管理，
就把制度扔了，所以就出现了“严格不起来，落实不下去”，
这是大忌，再这样下去，队伍要散，谁能保证不再出事故，
上班睡大觉，谁能保证安全没事。问题在我这，我不埋怨大
家，从现在开始我们严肃起来，认真起来，从我做起，扎扎
实实地，一步一个脚印地把蒋总的四点要求落实好，落实在
我们的行动上。从现在开始到三月末，利用100天的时间，开
展一个冬季安全生产百日会战，强化管理，加大安全生产的
检查和处罚的力度。这个活动我们公司也不作宣传，也没有
方案，就是要踏踏实实做点事，把工作具体化，细致化，为
此我提几点要求。

一、加大安全生产的监督检查力度

主要有这么几个方面的工作。一是要扎实开展好每周一查的
安全大检查活动。到现在我们已经查了四个厂，这种检查方
式，首先让我们了解了基层的工作情况，在一定程度上促进
了基层工作的提升，对查出的问题，我们主要做两个工作。
一方面要求被查单位对查出的问题要落实整改时间、措施和
责任人。另一方面查出的问题在每周一的大调度会上进行通
报，目的是有些问题有共性，需要未被检查的单位引起重视，
提前整改，提前做好工作。我们说过，查出的问题不在奖金
中兑现，但对整改的情况，要进行兑现。所以检查部门要回



访，对没有整改的要严格考核，希望未被查到的单位注意在
检查中仍然出现一些低级的问题是要考核的。

二是生产运行处、安全环保处、机动设备处、科技信息处、
总经理办每天都要对生产计划的执行情况、跑冒滴漏情况、
安全生产情况、劳动纪律情况、“四有一卡”的执行情况以
及卫生规格化的情况进行讲评，要继续坚持，在讲评中，要
一针见血的指出问题，对责任人要点名。你们要认真地负起
管理责任来，对存在的问题，要具体讲，要真考核。

三是安全监督站每天要加大对劳动纪律的检查频次，监督站
查出的违纪人员，不再随时通报基层单位了。现在安全监督
站的工作难度很大啊，一旦查出违纪来，基层就狠处理，这
是什么作风!从今天开始，不再随时通报，每月向人事处报一
次对两级管理人员扣罚单。希望各个基层单位，要发挥你们
的作用，厂长、副厂长，车间主任、副主任，你们要发挥作
用啊。出现集体睡岗后，我们召开了两个座谈会，在分析中，
我们有共同的认识，就是放松了对劳动纪律的管理和检查，
领导不重视，下面就放松了，你们都重视起来，他们还敢这
样吗。所以这三个方面的检查要继续做好、做扎实。

二、要加大对“

三违”行为的检查和处罚力度

1、这三起集体睡岗班组的班长都要下岗。有的班长没睡觉，
但别人睡觉，是你没尽到管理的责任;班长一起睡觉的，更是
失去了作用。都到公司的待岗中心，学习半年。对其他的睡
岗人员各个单位自己拿意见，今后发现班组存在重大违纪的，
首先下岗的就是班长。我们给班长的待遇够多了，政治上我
们花费大量财力进行集中培训，经济上调整工资班长涨幅最
大，还不发挥作用?我们要通过这种机制，选拔优秀的班组长，
我就不相信选不出人来。我们有些人在位时不知道珍惜，这
回失去了看你怎么想。今后再发生类似的问题，同样处理，



就是要加大处罚力度。

2、对“8.14”事故相关人员的处理意见，不再等省事故调查
组的正式意见。省里的初步意见已经给我们了，因为省里发
生的事故不少，所以到现在没有给我们正式的处理意见。我
们也不等了，再等就过年了，使我们有些人员更沾沾自喜了。
我们自己提出处理意见，上报股份公司，包括我，该承担什
么责任我承担，是警告还是记过我都承担。年底前，我们要
把它处理完。

3、对炼油二厂领用催化剂不入账的事件、润滑油厂跑油事故、
动力二厂丢油事故，相关责任人都要进行处理。年底前处理
完，并在全公司进行通报，各有关处室马上拿意见。

蒋总一再强调要加强用火、用电、高空、有限空间作业的管
理。我们确确实实要把它落实好。兰化的事故再次说明，我
们再不加强管理、再不认真对待上级领导的要求，就要出大
事!

所以各单位必须对施工单位进行严格管理，认真负起监督和
管理的责任来，对施工作业队伍的安全能力有管理权、制止
权和禁止施工队伍进入的权力。胡干、瞎干、乱干的事必须
管住，包括在你的区域内清污，也必须管起来，清污车辆具
不具备清污条件必须进行严格检查。在你区域中有任何施工，
你的人必须在现场，否则发生问题你就是要承担责任的。

2、关于进入有限空间、高空作业等等，公司已经有了严格的
管理制度，按制度办，我就不多讲了。

3、要清理挂靠队伍。在视频会上，王宜林副总经理在通报独
山子事故时，一再要求对外来的施工队伍要进行清理，我们
要把上级领导的要求落实好。现在林源建安还有些挂靠的队
伍，从现在开始建安公司要与所有的挂靠队伍一律解除挂靠
关系，重新对这些队伍进行审查，要从他们的资质上、业绩



上以及在我们公司施工过程中的表现上进行审核，不管什么
关系，不管是谁安排的，按照制度办。这项工作由善春总工
程师负责实施。

4、对已经发包的施工队伍，要进行严格管理。不论是机动

设备处管理的队伍，还是基建管理部管理的队伍，必须严格
管，他们不得转包，也不能有挂靠的队伍，有能力你就在这
儿干，没有能力就走。今后在队伍管理上出了问题，谁家管
理的，谁家主要领导负责任。我知道施工队伍管理非常复杂，
许多队伍都找了很多的关系，要介入我们的工程，我明确表
示他们来我公司承包工程我不反对，但是在大庆炼化公司施
工就必须执行我们的规定，这是谁都不可以逾越的。

四、关于队伍建设

2、各单位要注意选树正面的典型。这次在聚合物一厂检查安
全生产的时候，我们到单体车间看了看，这是个百面红旗的
单位，感觉到他们确实有一些非常好的突出做法，值得全公
司各单位向他们学习的，聚合物一厂要很好总结、推广，企
业文化处要把这些好的典型宣传出去。各个生产厂通过这个
百日的安全大检查，也都把你们单位的典型车间、典型班组
树立起来，从现在就开始做工作，每个厂都要拿出一个典型
来，真正能树得住的，真正能够值得大家学习，包括工会评
选年终的先进，必须是实事求是的，各单位如果还存在轮流
坐庄、排班站队的事，就取消你们评选的资格。我听说有的
单位是今年你当先进，明年就他当先进，这样评先进还有什
么意义?这样的先进值得大家学习吗?必须是实实在在的，能
够树得住的。今年的“两标一模”要给员工做报告，要讲一
讲这一年都做了哪些值得大家学习的事迹。如果有单位滥竽
充数的，领导负全责。

4、各单位要针对员工队伍劳动纪律涣散的问题，要加大检查
力度。现在我们有些单位已经有了好的做法，有的厂也成立



了劳动纪律检查小组，要求车间领导要跟班检查等等，这些
做法非常好，特殊时期必须采取特殊的办法。如何将对的东
西坚持下去，你们自己可以制定措施。5、在严格管理的同时，
要注意开展一些友情提示的做法。我们座谈的时候有些单位
也提出来，夜间值班确实非常疲劳，可以上一些小喇叭，定
时提醒一下，类似这样的方式，大家都可以去想。

五、关于干部作风

1、从现在开始，公司处室长、直属单位、专业厂(公司)、附
属单位的党政一把手取消休假，一律不得外出，扎扎实实地
做好你单位的工作，这既是我的要求，也是在落实蒋总的要
求，蒋总在会上明确提出来各地区公司领导班子成员不得外
出，所以我也这样要求各单位。因公、因私必须外出的，除
向主管领导请假外，党政一把手必须向我请假。元旦快到了，
春节也快到了，希望大家在这段时间，减少不必要的走访、
应酬，甚至游玩和散心，踏踏实实地做点扎实的工作，把功
夫用在你的单位上。这期间如果发现领导干部明知故犯，我
把丑话说在前面，我们别伤了和气。

2、从现在开始，公司级的生产值班和行政值班人员每天要查
岗，要分前半夜、后半夜，到生产一线进行检查，第二天在
调度会上要把检查的情况进行讲评。每天查岗的地点、时间
由安全监督站在晚上碰头会上通知，如果生产值班、行政值
班不按时查岗、不进行讲评的，要严肃考核。值班人员都是
处室长，都是机关干部，也应该为劳动纪律负点责任，做点
贡献。

智慧平安校园演讲稿篇三

初来时，校园并非现在这般面容，那时的校园杂乱而无章：
道路旁的灌木丛内可能隐藏着一个个食品包装袋;校园里的小
卖部中总是拥挤到让人无处落脚;铃响后的楼道里总是马上奏
起各种各样的交响乐……但现在，校园似乎焕然一新，连枝



头的树梢都似乎换上了新叶!

我是多久才意识到这个巨大变化呢?或许是在干干净净的道路
上时;或者是看见路边的盆栽中花开正旺时;又可能是发现操
场逐渐有秩序时。这种变化，这种脱胎换骨的变化不是一天
两天形成的，而是在暗处，偷偷地，一点点一点点地进行着。

又是放学时刻，播放了一遍又一遍的铃声再次响彻整个校园，
顿时，地面似乎震了三阵，楼上楼下纷纷响起了一阵阵马蹄
踏地般富有节奏感的声音，到处都沸腾地喧闹着。我只身一
人闭眼挤入人潮中，想象着之前挤人堆时的那种孤舟在大浪
中推挤的感觉，可等了许久却不见来，睁眼一看，发现大家
都一个接一个地有秩序地下楼梯，丝毫不显拥挤。

我随着人潮卷到楼房前的停车场。我遇见了一个老师，他夹
着几本书，表情严肃地走来。我心里顿时打起了鼓，一下一
下，又重又沉。可没等我的大脑作出分析反应，嘴中早已蹦出
“老师好”这几个字，老师冲我扬了扬嘴角，点了点头，从
我身边走过，的不远处又传来几声不约而同的“老师好”三
个字。不知什么时候向老师问好似乎已经扎根在了我们的心
里。

停车场上，原来东倒西歪横七竖八的自行车现在却停放得整
整齐齐，像一队整装待发的哨兵，在阳光下闪着光。推车从
坡上走下去。虽然没有了以前骑车的那种威风凛凛，但微风
从耳边刮过，没有骑车人“快闪开!”的呼喊声，似乎也悠闲
适意了不少。

我正拿着手中的废纸团，瞄准正前方不到一米远的垃圾桶。
一阵风吹过，我使劲一掷，纸团扔在垃圾桶上，却又弹落下，
落在草丛中。我望着湿淋淋的草地和在杂乱而长的草丛中的
纸团，迟疑了一会儿，正纠结着要不要去捡，朋友却已经跑
进草丛，将纸团拾起，丢进垃圾桶，拍了拍手上碰到的尘土，
笑着说道“诶，这可不义气哦，下次该你拾了。”我挠着头，



不好意思地笑了笑，看着草地，草丛中整洁如初，再想起我
刚才的行为，一时羞愧难当，枝头鸣叫的小鸟也似乎在批评
我，我的脸一下烧得通红，都可以与道路两边红艳艳的鲜花
相比了。

走出校园，望着整洁的道路、花坛、过道，看着盆栽中一朵
朵可爱的小花，忆起校园内刚发生的种种，情不自禁地在心
底赞叹我们广昌二中的形象了。

高高的旗杆上，垂下头的红旗悠悠地飘扬起来……

智慧平安校园演讲稿篇四

大家早上好!我是五(1)班学生xxx，我今天演讲的题目是《珍
爱生命，安全第一》。

一、加强宣传教育。认真组织开展安全教育班会，提高我们
的安全、文明意识，要时时想安全，事事讲安全，树立自我
安全意识。

二、提高个人思想素质。团结同学，和睦相处。不因小事和
同学争吵，不打架斗殴，争做文明的学生。

三、关注课间安全。不做剧烈的活动，避免发生各种伤害事
故;不追逐嬉戏;不在教室内打球、踢球。

四、遵守交通规则和交通秩序。上学放学做到文明行路，不
骑自行车;集体外出必须经过学校同意，必须服从带队老师的
指挥。

五、讲究饮食卫生，养成良好习惯。拒绝三无食品，不吃变
质食品，不吃零食，不喝生水，不偏食，不暴食暴饮。

六、增强“防火防水防电”意识。不玩火，不随意触摸各种



电器。不接受陌生人接送与来访，遇到形迹可疑的人要及时
报告老师。

同学们，校园是我家，为了创建文明、安全的校园，为了大
家都能健康快乐地成长，让我们携起手来，从现在做起，从
自我做起，从点滴做起，共同维护好我们的校园环境，为构
建安全校园贡献自已的一分力量!

智慧平安校园演讲稿篇五

大家好!

1、校内课间不乱跑，不拥挤，上下楼梯快步轻声，靠右边。

2、放学按时离校，不经老师允许不能随意在校园内逗留。

3、不到小摊小贩购买食物，不吃不洁食物，喝水要讲究卫生，
注意身体健康。

4、保证用电安全，不乱动电源插座，信息课上要按规定程序
操作机器。

5、入校后不得随便出校门。上体育课及课外活动时要注意与
他人合作，防止机械伤人，保证安全。

6、上学、放学途中要遵守交通规则，未满十二周岁不允许骑
自行车上学，防止交通事故的发生。没有经过家长的允许，
不能私自骑自行车上街。

7、放学后按时回家，不再街上逗留，不与陌生人交往，不能
接受陌生人馈赠礼物，受到不法侵害时及时打急救电话或110
得到帮助。

8、不玩火、爱护消防设施。要懂得一些防火、防病、防煤气



和食物中毒、防盗、防溺水、紧急情况疏散知识，遇到险情
时，能避险，能进行自救自护。

9、加强自我教育，培养自身良好的心理品质，与同学、老师
保持和谐的关系，以积极的态度对待学习和生活。

10、不看不健康的书、报;不参与封建迷信活动。

同学们，让我们一起来创建我们的平安校园吧!让我们在国旗
下共同祝愿，祝愿我们每天平平安安到校，高高兴兴回家，
祝愿我们的生活处处开满安全之花。


